

PARA DIFUSION INMEDIATA
21 de octubre de 2015

Democrática con un carácter preventivo y constructivo. El Centro Carter actúa como la secretaría de los Amigos de la Carta Democrática Interamericana.

###

El Centro Carter

El Centro Carter es una organización no gubernamental sin ánimo de lucro que ha ayudado a mejorar la vida de diferentes personas en más de 80 países solucionando conflictos; fomentando el avance de la democracia, los derechos humanos y las oportunidades económicas; previniendo enfermedades; y mejorando el cuidado de la salud mental. El Centro fue fundado en 1982 por el ex Presidente de los EE.UU. Jimmy Carter y su esposa, Rosalynn, en asociación con Emory University, para fomentar la paz y la salud en todo el mundo.

Visite nuestro sitio web www.CarterCenter.org | Síganos en Twitter [@CarterCenter](https://twitter.com/CarterCenter) | Ponga "Me gusta" en nuestro Facebook [Facebook.com/CarterCenter](https://www.facebook.com/CarterCenter) | Únase a nosotros en Causes [Causes.com/CarterCenter](https://www.causes.com/CarterCenter) | Mírenos en YouTube [YouTube.com/CarterCenter](https://www.youtube.com/CarterCenter) Agréguelos | a su círculo en Google+ <http://google.com/+cartercenter>